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会長挨拶 

 

大島 直幸 会長 

今年度は本日が例会場で行われる最後の例会と

なります。今日は私が一年間、どんな卓話をしたのか

を振り返ってみますのでお付き合いください。 

 

■会長挨拶テーマ 

7月 自己紹介・年度計画書の説明・輸入用コン

テナの話 

8月 ハザードマップ・ライセンス契約の話・イン

ターアクト年次大会・防災の日 

9月 世界の識字率について・日本の祝日につ

いて・春分と秋分について・お米の話 

10月 米山記念奨学会について・ワインについて 

11月 市民まつりと親睦旅行・師走の由来 

12月 冬将軍の由来・敗血症について・干支の話 

1月 歳成人について 

2月 節分の話・トルコと日本の関係・ベトナムに

ついて・歴代天皇の誕生日 

第 2284回 例会記録   No．36 

令和 5年 6月 21日 

司会： 小宮山 大介   編集： 近藤 慎悟 

 

会次第 

 

1．点鐘 

2．ロータリーソング  「それでこそロータリー」 

3．ロータリアンの行動規範 

4．お客様紹介 

報知新聞社 編集局 加藤 弘士 様 

同 販売局 埼玉東部担当 池崎 幹太 様 

越谷南ロータリークラブ 新井 進 様 

米山記念奨学生 倪 楓苹 様 

5．会長挨拶 

6．幹事報告 

7．雑誌記事紹介 

8．お客様挨拶 

9. 外部卓話 

10. 出席報告 

 

 
【次回例会案内】 令和 5年 7月 5日 

大濱年度 会長・幹事就任式（例会前） 

結婚記念・誕生日祝い 

四つのテスト 

会長・幹事・副会長・部門長 所信表明 

例会日：毎週水曜日 12：30～13：30                                 会      長 ： 大 島 直 幸 

例会場：越谷市千間台東インペリアルビル 4階                           副  会  長 ： 長 谷 川 真 也 

T E L  048（975）9898                                        幹    事  ： 江 口 公 晴 

F A X  048（977）3741                                        会報委員長 ： 櫻 井 保 彦 

創  立：1976年 5月 11日 
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3月 花粉食物アレルギーについて・日本の野

球の歴史・桜について 

4月 年度始まりが 4 月の理由・チャット GPT に

ついて・新紙幣の人物について・GW由来 

5月 中クラブとの合同例会・日本や世界の著名

なロータリアン・サバイバルゲームについて 

6月 梅雨の由来・ロータリークラブの知名度 

皆様の貴重な時間を頂き、35 回、一年間卓話をし

てまいりましたが、この卓話が何かの役に立てたのな

ら幸いと思っております。 

一年間、皆様に支えて頂き、何とか無事に会長職

を全うできそうです。有難うございました。 

 

幹事報告 

 
江口 公晴 幹事 

・クラブへの請求の締めは 6/14 までとお伝えしており

ますが、もしまだ請求漏れがある方は必ず本日中

に事務局まで提出してください。 

 

雑誌記事紹介 

 

鈴木 英男 会員 

雑誌記事紹介ですが、今日はロータリー財団奨学

生の募集・派遣についてお話させて頂きます。 

当クラブでは 2003年に堂内直子さんをドイツのミ

ュンスタ―大学に派遣して以来、20年間ロータリー財

団奨学生の派遣がありません。皆さんの周りにロータ

リー財団奨学生として派遣できるような方おりましたら

応募をお願い致します。 

 

1．資格条件 

（1）埼玉県南東部に本籍、居住地、通学先、又は通

勤先の何れかがあること 

（2）留学時に大学課程を 2カ年終了しているか、高

校を卒業後 2カ年その専門の職業に従事している

こと 

（3）留学先に必要な言語能力を有していること 

（4）ロータリアン、ロータリー職員、その直系卑属、尊

属でないこと 

 

2．奨学金の種類・支給額 

（1）地区補助金での留学 

海外の大学、または大学院で 1年間学ぶための奨

学金で研究分野・留学先を問わず、最高20,000ド

ルが支給されます。1ドル 120円として 240万円の

支給になります。返還の必要はありません。 

（2）グローバル補助金での留学 

7つの重点分野の何れかに該当、1~4年間海外の

大学院で学ぶための費用として最高 36,000 ドル

が支給されます。1ドル 120円として 432万円の支

給になります。こちらも返還の必要はありません。 

 

3．受  付 

2022年 12月 1日から 2023年 5月 10日までで

した。 

 

4．選考試験 

2023年 6月 18日(日)に行われています。 

 

https://koshigayakita-rc.jp/


週報                       2022-2023国際ロータリーテーマ 

第 2770 地区 第 8グループ                 “イマジン ロータリー” 

           RI会長 ジェニファー E.ジョーンズ 

 

越谷北ロータリークラブ                      

2022-2023 大島直幸会長提言 「クラブの未来を創造しよう」       

ホームページアドレス https://koshigayakita-rc.jp/      

  3   

 

尚、堂内直子さんは帰国後音楽関係の仕事に従

事し、現在は結婚して名古屋におります。カウンセラ

ーは当時の上床和秀会員でした。 

また、堂内直子さんの 2年前には当クラブ推薦で

池田祥英さんがフランスのボルドー第 2大学に留学

しております。カウンセラーは当時の本間孝会員でし

た。池田祥英さんは現在、横浜に住み、早稲田大学

でフランス語の専任講師をされています。今でも毎年、

年賀状を頂いています。 

当クラブから、またロータリー財団奨学生の派遣が

出来ればと思っております。 

 

お客様挨拶 

 

越谷 RC 新井 進 様 

皆様こんにちは。ガバナー補佐をさせて頂いたとき

に丁度コロナが発生しまして、IMが終わった 3月頃

から会合ができなくなりました。それゆえ、年度の終わ

りにお礼へ伺うこともできずに今日に至っております。  

今日はその時以来と思うのですが、当時のお礼を

して、自分の中で区切りをつけたいということが一つと。

それと、もう一つお願いに参りました。 

これまた 4年ぶりに越谷花火大会が開催されること

が決定しています。7月 29日（土）越谷の市役所前

で開催されます。4年間というブランクは、花火大会を

知らない方やどのように運営されているかもわからな

い方もいらっしゃるかもしれないという意味合いもあり

ますので、物心両面（ぶっしんりょうめん）のご支援を

賜りますようお願いをしに参りました。予算は

2,900~3,000万円ぐらいの間になっております。 

驚いたことに、4年前と変わったことで、警察の方で

テロ対策担当というのが派遣されてきました。実行委

員会の中でもちょっと驚きましたが一つの世相だなと

感じた次第です。いずれにしても警備にかかる費用

の増大が予想をはるかに上回ったことで、久しぶりの

実行委員としては「お金が集まるかな」「運営できるか

な」と不安な気持ちでおります。 

とはいえ、各皆様からのご支援の寄付金と市の観

光予算との抱き合わせでこの事業が行われることに

なっておりますことをお知らせ申し上げますと同時に、

再度、物心両面のご支援を協力賜りますようお願い

を申し上げます。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

米山記念奨学生 倪 楓苹 様 

 こんにちは。最近は学校での研究は忙しすぎて、毎

日ほとんどパソコンをいじったり、論文を読んだりの

日々を過ごしています。来週の最終例会で、井谷さ

んと一緒にピアノを弾かせていただきます。よろしくお

願いします。 

 

外部卓話 

 

報知新聞社 編集局 加藤 弘士 様  
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報知新聞社の加藤様には、取材に関して、熱意の

籠ったお話をして頂きました。 

『野村再生工場からの人材活用のヒント』 

・「財を遺すは下、仕事を遺すは中、人を遺すは上と

す」 

 現在のプロ野球 12球団で教え子は 4人。今もなお

球界に強い影響力。 

・「組織はリーダーの力量以上には伸びない」 

 リーダーたるもの、常に勉強。時代に合わせてアッ

プデートを。 

・「種を蒔き、水をやり、花を咲かせる」 

 人材育成に即効性はない。じっくりと時間をかけて、

辛抱強く。 

・「負けに不思議の負けなし、勝ちに不思議の勝ちあ

り」 

 野村語録の代表例。失敗からどう次につなげるか。 

・「失敗」と書いて「せいちょう」と読む 

 打席に立たなければ三振もできない。まずは「打席

に立つ」こと。 

・「評価は自分ではなく、他人がするもの」 

 「謙虚に、もっと謙虚に」。その姿勢が自らを助け

る。 

・「いい仕事は必ず誰かが見てくれている」 

 他人の評価を気にすることなく、自らの信念を貫くこ

とが大事。 

・真面目な優等生は一流になれない。不真面目な優

等生の方が一流になる 

 よく遊び、よく働く!! 

・「野村克也引く野球はゼロだが、野村克也引く野村

沙知代もまた、ゼロである」 

 仕事はもちろん大事だが、一度きりの人生、とことん

人を愛したい。 

・「一生懸命に勝る美しさはなし」 

 ID野球=データ重視の知将だが、大切なのは

「情」。 

・「縁に始まり、縁に終わる」 

 

ビジネスでも役に立つエピソードが盛りだくさんでし

た。加藤様、ありがとうございました。 

 

 

  

・2020年 3月以降のコロナ禍にて、G補佐のお役を

中途半端で終えて以来、初めてお礼に来られまし

た。又、今日は 4 年ぶりに開催されます越谷大会

へのご案内とご協賛願いを、実行委員の一人とし

てお邪魔致しました。 

越谷 RC 新井 進 様 

・お客様ようこそ。会員の皆様、一年間ご協力ありがと

うございました。 

大島 直幸 

・報知新聞社編集局加藤様、本日卓話よろしくお願

い致します。報知新聞社販売局池崎様、越谷 RC

新井様、本日はようこそいらっしゃいませ。 

江口 公晴 

・越谷ロータリークラブの新井さん、本日ようこそ。 

青木 清 

・お客様ようこそ!!加藤様、卓話よろしくお願いします。

会長、幹事、一年間ご苦労様でした。 

太田 靖彦 

・①報知新聞社加藤弘士様、本日卓話よろしくお願

い致します。②大島年度、例会場での例会は今日

が最後です。1 年間お疲れ様でした。③越谷 RC

新井進様、いらっしゃいませ。 

鈴木 英男 
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・お客様ようこそいらっしゃいませ。 

松﨑 義一 

・報知新聞加藤弘士様、池崎幹太様ようこそ。本日卓

話宜しくお願い致します。 

大熊 正行 松井 昭夫 

・お客様ようこそ。本日も宜しくお願いします。 

大濱 裕広 

・お客様ようこそ。加藤様、池崎様、本日卓話よろしく

お願いします。 

市川 洋和 

・加藤様、池崎様、本日はありがとうございます。 

中澤 伸浩 

・新井パストガバナー補佐、本日はようこそお越し頂

だきありがとうございます。 

関森 初義 

・お客様ようこそ。大島年度、例会場での例会は本日

で最終です。1年間ありがとうございました。 

近藤 慎悟 

・お客様ようこそ。本日例会宜しくお願い致します。 

 中村 隆雄 

・酒井さん、スマイル報告ご苦労様です。 

髙橋 忠克 

・世界平和の為に!! 

堀野 眞孝 

・お客様ようこそ。1 年間親睦行事にご参加下さいま

して、ありがとうございました。来週の最終例会は

14 時に北越谷西口ロータリー集合となります。お

間違えのないようお願いします。本日早退します。 

須賀 篤史 

・一年間ありがとうございました。 

関 雄二郎 

・一年間スマイルにご協力頂き、ありがとうございまし

た。 

酒井 新樹 

 

 

 

出席報告 

会員数          43名 

出席者          34名 

出席率          89.5 % 

 

 

 

本日の卓話者は太田会員のご紹介でした。 

 

例会場、カメラの前で会長として話すのは最後です。 

 

最終例会に向け、秘密の特訓が行われていました。 
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